



José Ángel Gurría 'se baja' de contienda de oposición; le dan premio de consolación



MÉXICO (ISRAEL NAVARRO).- Los dirigentes nacionales del PRI, Alejandro Moreno; del PRD, Jesús Zambrano; y del PAN, Marko Cortés, le pidieron a José Ángel Gurría integrar un grupo de expertos y especialistas para que “aporten con su visión y profesionalismo, a la construcción de un gobierno de cambio positivo para México”.

Luego de que el ex secretario de la OCDE decidiera no competir en el proceso de selección del responsable para la construcción del Frente Amplio por México, los líderes partidistas le pidieron coadyuvar en plantear los lineamientos de lo que será un primer gobierno de coalición en México.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/jose-angel-gurria-sale-contienda-candidatura-oposicion>